



Pièces	6 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	V1434MGS
Prix	1 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins Saint Basile. Au coeur d'un domaine fermé recherché, à 5 mn du célèbre village et à 15 mn de Cannes et des plages, Ravissante villa provençale d'environ 175 m², parfaitement entretenue, incluant un garage, sur un terrain plat remarquablement complanté de 1 509 m² avec sa belle piscine chauffée. REZ-DE-CHAUSSEE : - Hall d'entrée - Belle réception avec plafonds rampants et cheminée, - Cuisine indépendante - Toilettes invités - Bureau - Buanderie ETAGE : - Belle chambre en suite avec balcon privatif - 2 autres chambres se partageant une salle de bains Un garage, plusieurs places de ...

In the heart of a sought-after gated community, 5 minutes from the famous village and 15 minutes from Cannes and the beaches, charming provençal villa of about 175 m2, in excellent condition, including a garage, set in a planted flat grounds of approx. 1500 m2, with heated swimming pool. Ground floor :- entrance hall- beautiful reception room with high ceilings and fireplace,- independent kitchen- guest toilet- office- laundry first floor :- vast en suite bedroom with its private balcony- 2 other bedrooms sharing a bathroom a garage and several parking spaces complete this property.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

